

En el marco del Día Mundial del Agua: Primera sección del río Aconcagua exige mejorar el reparto

En el Día Mundial del Agua las comunas de Los Andes, San Esteban, Rinconada, Calle Larga, Santa María y San Felipe aplicaran la regla de reparto de la cuenca del Aconcagua por la Dirección General de Aguas. Esto es debido a que la temporada de riego 2022-2023 fue peor que la temporada más seca registrado.

“Dejó a estas comunas con sólo el 37% de sus derechos promedio, e incluso llegando al 28% en el mes de febrero, estando en plena temporada de riego. Mientras otras comunas, como Panquehue, con todos sus derechos cubiertos”, señalaron a través de un comunicado.

Anuncio Patrocinado

Cabe recalcar que se de advierte que perderán el 60% de sus superficies regada. Para revertir aquello, solicitan “Mejorar indispensables y enfocarse en las soluciones, mejorando la regla, incluyendo a todas las fuentes de aguas existentes e incorporar en la disponibilidad el volumen extraído que se hace de las aguas subterráneas”.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

